

BW
MENC
1987

AFIRMO MINISTRO DEL TRABAJO ALEMAN:

"La Oposición Unica Debe Definirse ante la Violencia"

● Norbert Bluem, vicepresidente del Partido Demócrata Cristiano de Alemania Federal, manifestó también que el marxismo ortodoxo no constituye un movimiento democrático.

El único límite que debe fijarse para crear la oposición única es la diferenciación entre la violencia y la no violencia, afirmó el Ministro del Trabajo de Alemania Federal, Norbert Bluem, vicepresidente del Partido Demócrata Cristiano alemán, al término de la reunión con los integrantes del Comité de Partidos Políticos por Elecciones Libres (Coppel).

Recalcó también el político que el marxismo ortodoxo no constituye un movimiento democrático.

Tras sostener una larga reunión con los presidentes de los partidos políticos que integran el Coppel y de ofrecerles un desayuno alemán en los comedores del Hotel Sheraton, el vicepresidente del Partido Demócrata Cristiano alemán, conversó con los periodistas sobre la campaña por elecciones libres, la transición a la democracia y los llamados a la unidad del PC a la oposición democrática.

Al entregar su opinión sobre las interrogantes formuladas, recordó Bluem que en toda democracia deben coexistir diferentes opiniones y diferentes posturas puesto que la democracia se nutre de esa diferencia. Añadió el visitante que la "democracia no es un artefacto unitario, pero eso no quiere decir que no sea sustancial que los partidos deban trabajar en conjunto cuando se trata de causas más importantes".

Explicó, igualmente, que en un proceso unitario "eso no quiere decir que los socialistas dejen de ser socialistas o los demócratas cristianos dejen de ser demócratas cristianos". Observó también que debe existir un respeto mutuo en cualquier conjunción de ideas o de trabajo.

Al señalarle que el PC ha estado planteando con insistencia la unidad a la oposición democrática, proyecto que ha sido rechazado por la estrategia violentista del comunismo criollo, el político alemán reiteró que él, cuando se tortura a un comunista, "estoy con ese comunista, pues nadie, absolutamente nadie, debe ser torturado". Luego agregó: "Pero, también es completamente claro que el marxismo ortodoxo no constituye un movimiento democrático. Allí donde rige el marxismo ortodoxo no nace una democracia. Por ese motivo, para decirlo así, no son una matrona ideal para la democracia".

DERECHOS HUMANOS

El dirigente alemán se obstuvo de opinar acerca de la labor cumplida por

los partidos opositores chilenos, pero manifestó que la democracia tiene una condición básica que es el respeto por los derechos humanos y ese es un punto que no se discute en absoluto en el seno de los partidos democráticos.

Bluem declaró respaldar a todos aquéllos que "optan por la vía pacífica, pues la violencia siempre trae más violencia y la democracia es lo suficientemente fuerte como para llevar al poder la voluntad soberana del pueblo".

Requerido si a su juicio el país camina hacia la democracia, respondió: "Quiero decir, una vez más, que no es mi tarea dar consejos a los demócratas chilenos. Simplemente puedo decir que hay que insistir en la plena vigencia de los derechos humanos y que no hay que ceder a la tentación de la violencia."

Ricardo Rivadeneira: "RN Tendrá Importante Rol En Próximas Elecciones"

El presidente de Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira, dijo ayer en Curicó que su colectividad va a ser el partido más importante en el futuro próximo de nuestro país, debido al papel que le cabrá en la próxima elección de Presidente de la República y de Congreso Nacional.

Refiriéndose a los próximos comicios, Rivadeneira, puntualizó que "ya sea que se lleve a cabo en la forma actual establecida en la Constitución, el plebiscito, o mediante una elección abierta, va a ser importante la manera como la gente de orden de este país, que cree en la libertad política y económica, vote. Para eso tenemos que estar organizados".

Ayer, la directiva central del partido en formación —presidida por Rivadeneira, los vicepresidentes Sergio Onofre Jarpa, Jaime Guzmán y Andrés Allamand, y el secretario general, Gonzalo García— estuvo en Curicó y Talca. Hoy viajarán a San Fernando y Rancagua.